

MILAGRO DE AMOR

LEER Juan 9: 1-3

Este hombre no estaba ciego porque había mal usado sus ojos, o porque había tenido un accidente, este hombre nació ciego, nunca había visto nada con sus ojos en toda su vida, nunca había podido disfrutar de la luz del sol, nunca había podido disfrutar de la creación de Dios con sus ojos, no conocía el rostro de su madre, no conocía el rostro de su padre, de sus hermanos, era incapaz de ver aun el rostro de Jesús no porque no quisiera, sino porque no podía.

Y le preguntaron sus discípulos diciendo: Rabí ¿quién pecó, este o sus padres, para que haya nacido ciego? Te fijas la visión de los hombres ante una aflicción.

¿Quién tiene la culpa? ¿El o sus padres? Ahora ¿Quién hizo la pregunta? Los Discípulos Yo creo que los discípulos le preguntaron honestamente, pero estaban honestamente equivocados. En el momento que empezamos a cuestionar donde esta el pecado, quien tiene la culpa, tiene que haber un culpable la respuesta del Señor Jesucristo conmueve nuestro corazón sacude nuestra alma y nos deja sin lugar a dudas: "para que las obras de Dios se manifiesten" Qué palabra tan poderosa. ¿Alcanzamos a comprender el amor de Dios por un pecador?

El propósito del Señor es manifestar su poder y su gloria y por eso el dice: No es que pecó éste, ni sus padres sino para que las obras de Dios se manifiesten en él. Los discípulos tenían una responsabilidad entonces, si Dios va a manifestar su obra en este ciego que ha sido juzgado que ha sido criticado, que ha sido despreciado, que ha sido acusado de posible pecado que trae como pena la ceguera física, cometido por él o por sus padres, los discípulos de pronto tuvieron que examinar su corazón y decir hasta donde estamos dispuestos a amar a este que siempre pensamos que tenía un pecado él o sus padres.

La confrontación no es nada mas quedarnos asombrados del poder de Dios y de la sabiduría sino la confrontación es que voy a hacer ahora con este a quien Dios ha manifestado su amor y su misericordia, que voy a hacer con este a quien Dios quiere sanar, que voy a hacer con este a quien yo no entiendo que le pasó pero que ahora veo que Dios dice que quiere manifestar su poder en él, que quiere sacarlo de esa situación ¿Que voy a hacer?

Jesús diría: "Me amas, apaciéntalo. Apacienta al que yo levanto. Apacienta al que yo restauro".

